



CORTES

La Universidad de Salamanca recibirá la Medalla de Oro

■ Las Cortes acordaron ayer conceder la Medalla de Oro a la Universidad de Salamanca, que este año cumple su VIII centenario, por los méritos importantes que acredita y por «acrecentar el valor» de esta autonomía, en el marco del acto institucional del 35 aniversario del Estatuto de Autonomía. El rector de la Usal, Ricardo Rivero, agradeció la concesión de la medalla por ser una «distinción valiosa que reconoce la imagen de excelencia académica».